



北陽小だより

令和2年4月17日
白山市立北陽小学校



まえむき
たまご

しっかり話をきく1年生の姿

4 / 10の登校日には、 元気な子ども達の姿が見られました！

朝の検温、健康チェックカードの記入、マスクの着用等のご協力をありがとうございます。

久々の登校で活気にあふれた学校では、玄関前で元気にあいさつをする姿、運動場で友達と走り回る姿、新しい学習に進んで取り組む姿など、子ども達の素敵な様子が随所に見られました。



ちえだし
たまご

学習の仕方について学ぶ姿



きびきび
たまご

満開の桜のもとで元気に走り回る子ども達

4 / 20、28の登校日の中止について

白山市教育委員会より、市内全小中学校の臨時休業中の登校日を中止するよう指示がありましたのでご連絡いたします。20日、28日に予定していました登校日は、新型コロナウイルス感染防止のため中止します。

臨時休業中の課題については、4月10日の登校の際、児童に5月6日までの課題を持たせました。音読、漢字、計算、自学ノートの学習を進めさせてください。9時から15時までの間で、学習に関する質問を受け付けています。どうぞご利用ください。



(学校TEL 276-1265)

また、北陽小ホームページの「今日の北陽」においても発信してまいりますのでぜひご覧ください。
(北陽小HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/hokuye/>)

今後の連絡については、配信メールを利用して行いますのでよろしくお願いいたします。